



## Postzahlungsdienste-Übereinkommen

Abgeschlossen in Abidjan am 26. August 2021  
Schweizerische Ratifikationsurkunde hinterlegt am 7. Oktober 2022  
In Kraft getreten für die Schweiz am 7. Oktober 2022

---

### Mitteilung

Das Postzahlungsdienste-Übereinkommen (mit Schlussprot.) wurde durch den 27. Weltpostkongress in Abidjan am 26. August 2021 ersetzt. Der Text des Übereinkommens wird in der Amtlichen Sammlung nicht publiziert.

Der französische Originaltext kann auf der Internetseite des Weltpostvereins (<https://www.upu.int/fr/Union-postale-universelle/À-propos-de-l'UPU/Actes>) eingesehen werden.

